

BOXE

Messieurs,

J'ai lu à plusieurs reprises dans des articles se rapportant au match **Martelli-Breland**: « Le premier Championnat du monde de boxe disputé à Genève »... Cela est inexact.

Le 19 février 1938, deux boxeurs enjambaient le ring à Genève pour disputer un authentique Championnat du monde, il s'agissait, bien sûr, de notre Maurice Dubois national qui était opposé au français Maurice Holzer pour le titre mondial IBU des poids plume. Le match s'était soldé par un match nul ce qui fait que le titre était resté la propriété du Français.

Je n'y étais pas – j'avais 10 ans à l'époque – mais on en parlait à l'école. Il doit certainement y avoir des survivants parmi les spectateurs de l'époque, ce serait peut-être amusant d'en retrouver un pour une petite interview...

Par ailleurs, Enrico Scacchia est revenu à Berne avec sa petite famille, sa femme Nadia, la petite Liu et le petit Julian. Adresse: Stapfenstrasse 60 d - 3018 Berne.

Il a commencé à travailler, à mi-temps – au centre informatique des PTT. Il continue de s'entraîner chez Bruno Arati. Malgré la grande sympathie que j'ai pour Enrico, je ne peux pas me prononcer sur son avenir pugilistique, personnellement je pense qu'il a encore des chances de revenir au premier plan, mais il faut, avant toute chose, qu'il subisse des contrôles médicaux approfondis, ce qui est son propre intérêt, faut-il le dire... Son moral est bon et j'espère bien qu'il va se faire une place au soleil des ordinateurs.

Je vous prie d'agréer, Messieurs, l'expression de mes salutations les meilleures.

Christian Dodel, Genève

REMERCIEMENTS

Concerne: Gymkhana autos-motos à Anières les 26 et 27.8.89

Monsieur,

Nous tenons, par la présente, à vous remercier très sincèrement pour votre aide généreuse que vous nous avez apportée lors de notre manifestation.

En effet, grâce à vous, notre Gymkhana a été une parfaite réussite.

Tout en vous réitérant nos remerciements, nous vous prions d'agréer, Monsieur, nos salutations les meilleures.

Compagnie des Sapeurs-Pompiers d'Anières

Le responsable: Pascal Pecaut

Jeudi Sport 31.08.89